



# Acteurs publics **CONTRE** les emprunts toxiques

*Communiqué de presse*  
Vendredi 4 octobre 2013

**Contre-budget de l'UMP :  
Réaction de Maurice Vincent,  
Président de l'Association Acteurs Publics  
contre les Emprunts toxiques**

**Maurice Vincent, président de l'Association « Acteurs Publics contre les emprunts toxiques », découvre avec stupéfaction la proposition de suppression du fonds de soutien aux collectivités victimes d'emprunts toxiques, telle qu'elle vient d'être faite par l'UMP.**

L'APCET considère au contraire que ce fonds est une première mesure positive, sous réserve d'une gestion transparente et paritaire au bénéfice des communes.

**Il condamne également les propos de Gilles Carrez, président de la Commission des finances de l'Assemblée Nationale, selon lequel "les collectivités sont responsables de prêts qu'elles ont souscrits".**

Cette analyse est un soutien explicite aux banques fautives, et ce malgré le rapport de la Cour des Comptes sur Dexia, qui démontre de manière évidente le contraire.

Contact Presse  
Marjorie Aubert  
06 86 28 36 38